

J'aime bien le format « ping pong rapide », en fait ; ça complique un peu la tâche pour développer sa pensée, mais c'est un format complémentaire des exposés en conférence, nettement plus tonique - un peu risqué aussi, parce qu'on peut s'emporter et prononcer des mots qu'on pourrait regretter et qui sont pourtant enregistrés.

Il faudrait un peu plus de temps, quand même, sur des sujets aussi importants et riches en détails décisifs.

Je dis un grand merci à Sud Radio. Je trouve certains commentaires (sous la vidéo) très injustes avec un des seuls médias qui, précisément, me permettent de me défendre en public et en direct (sans tricher). C'est normal qu'ils me rentrent dans le lard, et ils ne sont pas malveillants : il faut que les points problématiques soient évoqués et traités, et leurs questions m'ont permis d'en évoquer beaucoup.

Certes, il aurait fallu plus de temps, ce qui leur aurait permis de poser leurs questions plus lentement, et d'attendre que j'ai répondu à chacune d'entre elles - et à moi de parler un peu plus calmement ☐ Mais globalement, ce sont des émissions comme celle-là dont nous avons besoin. Je dis un grand merci à Éric Morillot, et j'espère à bientôt ; avec Raphaël Enthoven ce sera assurément passionnant ☐

Étienne.



Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156821030852317>

---

Edit : Un des #GiletsJaunesConstituants nous a mitonné un bon petit résumé, en seulement 11 minutes , de la première partie de l'émission de @SudRadio ☐ :